



Rencontre avec Ahmed Djebbar

publié le 15/01/2014

Les élèves de l'option sciences ont eu l'opportunité de rencontrer le professeur, chercheur, historien des sciences et des maths, Ahmed Djebbar à deux occasions :

le mercredi 20 novembre, en toute intimité, au travers d'un atelier/conférence interactive au collège même ;
et le jeudi 21 novembre lors de sa conférence "Du zéro à l'infini" présentée dans la salle polyvalente du lycée Marguerite de Valois aux lycéens de 1ères et terminales scientifiques de Guez et MDV.

A lire prochainement, leurs avis/ressenti...

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.